BKC祭典が12月10 〇IC祭典が12月3

と言える規模となった。 の影響からほとんど脱した 新型コロナウイルス感染症

アージで人気お笑い芸人 衣笠祭典では中央ス

また、正課発表の場として

本年度から開催された。

の学園祭はフィ

好

BKC祭典では広大な

テージが解禁され、学園祭

OIC祭典では屋外ス

内の至る所に屋外ライブ

団体が参加。

キャンパス

し、3キャンパス最多

パスの敷地を生

保育園が2024年度春入

れぞれ付設されている。 わこ・くさつキャンパスにそ

園児が少人数であること

10月16日、

立命館みらい

現在、

衣笠キャンパスとび

育を理念に掲げ、

職員の全

大きな意義を持つ」と評価

をよく耳にするようになっ シップ的な側面が強い情報

一緒に遊んで

躍を推進するという意味で

することができ、

女性の活

学とともに、

彼に関するブ

育てを両立できるよう支援

疎遠気味だったが、大学進

られなかった。高校以 は彼に思いをはせずには なことを考えるにつけ、 ければならない▼そのよう 難であることを再認識しな 共同体に復帰することが困

課の中本洋樹課長は「学内

:保育園があることで学生

できるなどの点が特徴。

する。一方、課題として知

を生かし密着した丁寧な保

員が保育士資格を保有して

いる。これは企業主導型保

回開催されている園内見学 名度の低さを指摘。 年に2 本年度より復活した

OIC 屋外ステ-

来年

児

らしい雰囲気が演出された。

画が見られた。エンディ や模擬店などの多彩な企

室が学生・教職員を対象に

学リサーチライフサポート

た。本園は2017年に本 園希望園児の募集を開始し

行ったアンケートで学内保

がるなど機運の高まりを見 育園を希望する声が多く上

園内では安全面を考慮し、

至る所にクッションが設置されている

や数時間単位で園児を預か

ジでの広報や育児中の留学

私はフォローを解除し、

を含む学生の子どもも受け

宗教の教義に

本さんは「今後、

話し掛けられたとしても他 らく今後どこかですれ違い 生きているのだろう。 動指針・倫理観に基づいて いた頃とは全く異なった行

お気軽に

ご相談ください!

はいまだ少数だという。中 を兼ねた案内会に訪れる人

合だという。また、留学生 育園の配置基準を超える割

男女共同参画推進施策

発行所 立命館大学新聞社

立命館大学 A 棟北ウィング (AN) 3F Student Lounge 内

立命館大学新聞社

立命館大学新聞社

@Rits_Press

f Facebook

€ TEL 075-465-8253

MAIL

三好 ミチル

23は衣笠祭典が11月19

立命館大学学園祭20

|は1万1000人にも上り、

来場者の約20%は県外か ば80%以上が家族連れでの 者アンケートの結果によれ くの参加者がいたことが分 参加であったという。また、 017人を記録した。来場 今年は倍以上である1万3 010人であったのに対し、 ントの開催は昨年に続き2 ~」が開催された。本イベ

が子どもたちに人気だった (モッカ)」という木の通貨 今年は昨年より75企画増

立

つキャンパス(BKC)にて びわこ・くさ 全国から多 KC地域連携 |る職業体験ではなく、 課の梅村亮介さんは れについてB 用できた。こ 通貨として使 みなどの手伝 もたちに配布 いをした子ど 店舗で呼び込 カムデー当日 出店した 実際に

イベントが開催されたこと 験』の仕方を模索した」と を決めるという『新しい体 に仕事をして自分で使い道 で「気軽に足を運べたのは こうした地域に開かれた 単な 実際

梅村さんは える。ウェルカムデーをそのキャンパス開設30周年を迎 象徴の一つにできればと思っ に向けて「BKCは来年で 運んでもらえたらうれしい。 イベントをきっかけに足を とに一定の壁を感じられて いる地域の方もいると思う。 とした。また来年度の開催 大学のキャンパスに入るこ



当日キッチンカーが並んだ通り

内の誰でも利用することが いる。古着回収BOXは学 階に10月1日から設置して いばらきキャンパスA棟1

Rits CLOの秋本優

わらず、私がこれまでの

の向こう側にはアルバイト

の合法性・非合法性にか

うな気分になった。その扉 を偶然目にしてしまったよ 何か全くの別世界に続く扉 だった。私はそれを目に

も利用できるB棟での設置 でき、今後は学外の来訪者

うした問題から目を背けな

薬物汚染から象徴され

▼近年報道される大学生 ろうことは想像に難くな 触する何かが存在するであ 生で育んできた倫理観に抵

を無視した労働環境など多 ションは環境汚染や、人権

古着として販売、服飾学校

の距離感は極めて近づいて

思えるような場所と私たち 通り、このような別世界と

きているように感じる。

我々大学生にとって知

る世界を増やし、

自らのご

収するだけで 法で循環させ さまざまな方 ている。 Ri ただ古着を回 ts CLOは

クを行うなど

自団体でリメイ

設置されている古着回収 BOX

には常に危険性が孕んでおもに社会と接点を持つこと

懐である。しかし、やみく

能性を広げていくことは

11・12 月合併号 サステナブルファッション 古着回収BOXを大阪 を創出することを目標にし ションについて考える機会

その後まで発信することで

立命館×大阪・関西万博 観光マネジメント専攻新設 BKCウェルカムデー開催 4

面

2 3 1 面 面 面

による時給1万円のアル 中学生の頃の知人 ある日、SNS

イトを募集するというもの の投稿に目が留

内定獲得の決め手は"さわ

つと元々所属していた社会

一度取り込まれてしま

ホームホワイトニシグで ポイントUP ホームホワイトニングの特徴 🗸 自宅で手軽に行える

美歯科 希望に応じて様々な治療法をご提案

すきっ歯など歯並びを きれいにしたい方

歯列矯正 カウンセリング無料!即日見積もり 面接試験での好印象のポイントは、①清潔感②ハキハキとした受け答え③明 るい笑顔。「歯の黄ばみ」「歯茎の黒ずみ」「虫歯の治療痕」などを気にして、無 意識に口元を隠すような仕草は、面接官に自信なさげな印象を与えてしまい ます。社会人になると、なにかと忙しくなるのもあり、ぜひこの機会に治療し て、白い歯&きれいな口元を手に入れましょう。

海外では歯並びが悪いことが、マイナスイメージに

国際的に活躍したい人には、矯正治療がおすすめ。欧米では歯並びを整える ことは、大切なマナーでもあり、面接時のチェックポ イントにする企業も増えているとか…。グローバル化

Ball が進む中、きれいな歯並びは一生の財産になります。 歯の裏側に付ける目立たない矯正装置もありますの で、お気軽にご相談ください。

大阪大学歯科部医師チームによる最先端の治療

◎ 歯列全体に使える

◎ 通院回数が少ない

【歯の黄ばみ】歯茎の黒ずみ】すきつ歯 ▮ガチャ歯



抽選が行われ、

外れると

布望する科目を受講する

り多くの学生が受講するた 能性について言及され、よ DX化による抽選科目の可 協議会においては、教学の られた。2022年度全学 ることに批判的な意見が見 修科目などが抽選科目であ

ことはできない。果たし

めに、

て抽選科目という存在は

が定員を超過した場合は

科目では、受講希望者数

られるものだろうか。

多くの学生から納得を得

光に経営学を取り入れるこ | ることが多い。

方、

日本

かを知れば、

い」と学生に向けてメッセー いる人はぜひ入学してほし 業の在り方に疑問を持って 田教授は「今の日本の観光

分に価値を見いだしている 国人が日本のどのような部 捉えられる。このように外 ない価値のあるものとして

てビジネスを行うことがで | ジを送った。

本学では新学期の開講

前に抽選科目の登録期間

が設けられている。抽選

学院経営管理研

観光マネジメント専攻」

されていることなどによっ

く上がったことがあるとい

業従事者など社会人の受講 教授は「この専攻では観光 がら解決策を考える。牧田

者を多く採っており、この

観光教育への要望が多

阪・関西万博の開催が予定

|て企業や地域の協力を得な 観光業が抱える問題につい |ある。この科目では実際に ||てリサーチプロジェクトが

の背景には2025年に大

IC)に拠点を置く。新設 大阪いばらきキャンパス(O 専門職大学院の一つであり、 ルは本学に設置されている 新設される。ビジネススクー

|て語った。本専攻では修士

ける経営学の重要性につい とができる」と観光業にお 者の賃金上昇などを図るこ

過程2年次の演習科目とし

観光事業 マネジメント

プログラム

(社会人)

40 人

大阪梅田

キャンパス

フルエンザ注 初となるイン 月26日、今季

た。10月中の 意報を発令し

学ぶことができる。ビジネ 観光業界における諸問題に 価値のあるものに正しい価 ではなく、 は、観光に関する知識だけ 格競争化していて、本当に 現在、日本の観光業は価 通じて観光学を学ぶことが は海外の大学では経営学を ススクールの牧田正裕教授 般的であることを指摘し いてビジネス的側面から 観光マネジメント専攻で 経営学の基本や と訪日外国人が持っている |で『おもてなし』を受ける 一について「日本人は観光と |しなければならない課題を 跡を巡り、それぞれの地域 聞くと各地域の名所や史 観光に対する価値観の違い いきたい」と話す。 して実践的な演習を行って 込んだ課題をフィールドに 抱えている。そうして持ち ような受講者は実際に解決 また、牧田教授は日本人

では絶対に見ることができ

管理人材、経営支援人材の

育成が目指されている。

牧

原因について「過去3年間 り早いという。府は拡大の りや注意報の発令が例年よ はインフルエンザの流行入

て十分な休養をとる▽マス う▽過労や睡眠不足を避け

クを着用し「せきエチケッ

ザワクチンの予防接種を行 手洗いをする>インフルエン 間で広がっている」とし、 大学生や学齢期の子どもの

の厳しい感染対策により、

インフルエンザの大きな流

ト」に努める

などの感

免疫が落ちているためでは

を行っている。

染対策を行うよう注意喚起

景は外国人からしたらもの

観光業における組織的課題

に対応できる経営者や経営

景を例に挙げ「こうした光

一ているという。

本専攻では

注意報の発令時期は例年11

基準である10人を超えた。

月以降の冬場が多く、今年

すごく平和な光景で、自国

女児が一人で歩いている光

ついて牧田教授は田舎道を した。さらに日本の日常に

アーを、冬季は欧米人向け

月に注意報発令、14年ぶりの

66人となり、

注意報の発令

療を受けるよう求めている。 めに医療機関を受診して治

府は「インフルエンザは

りの平均患者報告数は11・ における定点医療機関当た

ターホルンのハイキングツ

のスキーツアーを売りにし

を体験しに来ている」と話

は夏季は日本人向けのマッ

イスの観光地ツェルマットで

の観光を通じて日本の日常

を訪れる外国人は各地域で|

|きる」と述べた。実際、

ソフルエンザ、京都で猛威

を呼び掛けている。

10月16日から22日、

風邪」だと軽く考えず、早府は感染した場合「普通の

おり、府は感染対策の徹底 レベルの感染状況となって

支炎や肺炎、脳炎などを併

インフルエンザは、気管

発し重症化することがあり、

内の一部地域

例の早さ。府 14年ぶりの異 注意報発令は

では、より深刻な「警報」|ないか」と推測している。

対面とオンラインのこれらのことから、 抽選科目の取り扱い た」という回答も見られた。 は「自分が学びたい授業を 受講することができなかっ は、回答者の8割以上が抽 があると答え、記述回答で 選科目の抽選に外れた経験 度全学学生アンケート」 見直しを 抽選科 で 散させるなど、改善の余 生ごとに複数のクラスを が集まる科目は学部や回 ろう。しかし、例年人気 開講して受講希望者を分 一定の理解が得られるだ ら考えるということには、 教員に対する負担の面が 地はあると考える。 本年度も残すところわ

目に対する学生の現状や抱 生と大学が足並みをそろえ く不満にはこの1年あまり ているとは言い難いのでは 受講定員を単なる教室の 決して学 において、講義は自分の 科目の在り方について大 の提供のためにも、 ある。より良い学習機会 興味・関心を広げる場で 学と学友会はさらなる議 ずかとなった。大学生活 抽選

ることが分かる。また記

教職の必

そして今年の「2023年 という見解が述べられた。

収容人数の面だけではなく、

研究科(ビジネススクール

立命館大学院では202

とで高付加価値化がなされ

低賃金で苦しむ観光業従事

大学院経営管理

.観光マネジメント専攻が

者の6割以上が教養科目

計報告書によると、回答

当たりの適正な受講者数と

あり、慎重な判断が必要だ いう観点から見れば限界が

ないだろうか。

は2021年度から始まり、

2022年度全学学生ア

を行えば受講者数の枠が広

ハイブリッドの形態で授業

の回答結果集

がるとしつつも、

教員1人

変化が見られず、

本学学友会が行った

るだろう。 論を重ねていく必要があ 観光マネジメント専攻 観光経営修士(専門職)

区切られ、

オーターごとに活動期間

キャリア形成

プログラム

(学部卒生)

30 人

大阪いばらき キャンパス

(OIC)

京都府は10

ツ・ゼミ」(以下、みらいゼ ミ)は、学生の興味・関 する「未来共創リベラルアー 心 きた。

まって学び合い、自分たち 回生の異なるメンバーが集 |ログラム』」に採択されてい 今年で3年目を迎える。ク 提案型ゼミである。学部や し活動する。本プログラム で立てた目標の達成を目指 によって学習を進める学生 これまでに累計 る。それにより、ゼミを立 |行う『21世紀型教養教育プ 購入代などの活動費の補助 を受けることができる。さ ゲスト講師への謝礼、文献 クなどで発生する交通費や ち上げると、フィールドワー による助成案件「大学等で

教養教育センターが主催 | 80以上のゼミが開催されて | 発信やメンターとのマッチン 団法人三菱みらい育成財団 本プログラムは、一般財

やすい環境とは? 「不登校生徒にとって過ごし

支援される環境が整えられ り、学生の主体的な活動が どのサポートも充実してお 学内外への活動紹介な

|数田さん自身、 を立ち上げた数田萌ノ佳さる居場所づくり~』のゼミ ている。 バーと共に活動中である。 ん (文1) は、10人のメン 本年度第3クオーターで 〜快適

グラウンドや価値観によっ 時のつらかった思いを昇華 ティでもそれぞれのバック で「こんなに小さなコミュニ| したい」と語る。活動の中 人をサポートすることで当 に不登校であったことから 同じような思いをしている 3)。週1回 る~」のゼミを

多様なトピック

るが、このゼノについて対 (生」を軸に

ミを立ち上げ、現在は大学

2021年度にみらいゼ

院生でみらいゼミ事務局ス

新しい挑戦

ーがいると

は「自分の

んは、本プログラムはこれ タッフである松尾遼太郎さ のは丸山幸之助さん(情理

だった」と語る。

られるという感覚が衝撃的 に少しでも良い影響を与え

立ち上げた

ぞれにあった

という。

ラルアーツで と実感した」 人生を再考す 何? ~リベ 3クオーター で「自分って 同 様に 第

際の現場で て意見の違いが生じる。 支援が必要だ 実 |を始めたメンバ 行動によって、 ミをきっかけに いう。丸山さん 話を行っている

誰かの人生 までに延べ600人を超え 不登校支援について話し合う数田さんたち になることや社会問題への 会になれば」と期待を寄せ ミが学生の一歩踏み出す機 ている」と話す。「みらいゼ 存在することが可視化され 交わしたい学生がこれだけ いてじっくり考え、意見を 緒に何かしらのテーマにつ 興味・関心から、誰かと一 に触れ「日常生活の中で気 る学生が参加してきたこと

インフルエンザウイルスの

電子顕微鏡写真(国立感染症研究所提供)

満了に伴い、 2023年度 月より20 一役の任期 に交代いたしました。

24年度三役

主幹 三好ミチル (産社2) |が撤廃されつつある今日、 | ウイルス感染症による制限 学園祭はコロナ禍前と変わ 面実施がほとんどとなり、 うとしています。授業は対 ざまなものが息を吹き返そ 私たち学生を取り巻くさま 数年間続いた新型コロ

副主幹2人、財務局長1. (主幹1人、 稲垣虹哉(文2) め日々もがいています。激 そんな中で、学生も突然動 き出した社会に適応するた りない形で開催されました。

小林秀太(産社1) 私たちは、社会の動きを学 渡しとなるべく活動してま 社会に周知する、両者の橋 動の渦中で新聞を発行する いります。 生に周知し、学生の動きを

小室琢磨(映像1) お願い申し上げます。 学新聞のご愛読をよろしく ますが、今後とも立命館大 至らない点も多数ござい

(新三役

王)を受賞して以来、不調

8年に最優秀新人賞(新人

多勝と最高勝率の2冠を達 東投手に自身のこれまでと た今季、大きな活躍を果た 者となるなど、6年目となっ 今後に向けての思いを聞い RD年間大賞」の初代受賞 貢献した選手」に贈られる グラブ賞やベストナインに JERAセ・リーグAWA した。本紙の取材に応じた げた。本学文学部を卒 ーズの東 克樹投手は今 した横浜DeNAベイス セ・リーグトップの16 勝率・842で最 |は4勝2敗にとどまり、2 た投球とはかけ離れていた」 かった。自分が思い描いてい が続いた。「本当にふがいな 勝6敗に終わり苦しい結果 年目は1勝2敗、開幕投手 術)を受けた。復帰した4 020年に左肘の内側側副 されていた。しかし2年目 再建術(トミー・ジョン手

ロ野球ドラフト会議でDe 東投手は2017年のプ



19 勝9敗、防御率1.05

年以来4年ぶり、13度目の 学大、関西大の3校が6勝 部のパンサーズは2019 学、アメリカンフットボール 優勝を果たした。本学、関 ンフットボールリーグで本 敗で並ぶ同率優勝となり、 今季の関西学生アメリカ ランプレーで得点を重ねた。 とした強力なオフェンスの 大野光貴(政策3)を中心 ム (神戸市灘区) 10月29日の王子スタジア

11月26日の関

「2位相当」

であり、

て開催された「燃ゆる感動

10月7日から17日にかけ

オフェンスの柱として活躍した RB山嵜 (18番) とWR 大野 (1番) 負けを喫し 快勝し、逆転 タジアム長居 ンジを果たし た昨季のリベ (大阪市東住 11 月 11 日

獲得し、今後が大きく期待 見せ、新人王のタイトルを プとなる11勝5敗の活躍を 団。1年目からチームトッ 打者を追い詰め、打ち取る の学生日本一という目標は 関学大に決定。パンサーズ い。歴史に名を刻めたこと 「自分自身を褒めてあげた 初めて獲得した。東投手は 勝と最高勝率のタイトルを 3敗と勝率・842で最多 録と並ぶ12連勝を含む16勝 結果として今季は、球団記 スタイルを確立した。その たという。抜群の制球力で より、結果に大きくつながっ フォームを見つけたことに 開幕前に投球フォームを見 出場する1枠は抽選の結果、 ズンがあったから今がある」| 来季に向けて「自分にかか を光栄に思う。苦しいシー 直した。手術後の体に合う 全日本大学選手権準決勝に 覚悟して臨んだ今季の 抽選で散ること

来季からは投手陣を引っ

東投手は大学時代に2回

| グ優勝から遠ざかっている

2019年の春以来、 魅力的なものだったと話す んでいくというのは非常に

新大央(経済)、RB山 雄 望(スポ健1)、RB山 31 表がのご |ど序盤から試 した。しかし 握られ、10対 力優勝が消滅 31で完敗。自 が重なり、2 の大一番は第 TDを許すな 1Qからミス 合の主導権を

となった。 学、関学大、 大が勝利したことにより本 が6勝1敗で並び同率優勝 西大と関学大の試合で関西 関西大の3校 くじは |くじ運を味方につけること はできず、今季が終了した。 とする [Pack of Panthers]

組織力を磨くことを目標

射エアライフル種目(AR 伶 奈(文3)が男女混合立

振り返った。

で本学体育会射撃部の田邉

での関西

甲子園ボウルへとつながる | 大との試合では、38対27で

西代表として出場すること たくじを引いた大学が全日 選で「1位相当」と記され じ場合には日程的な理由で 並び、直接対決の結果も同 昨季から複数校が勝敗で オフは行わずに、抽 主将の山下 |と振り返り、学生日本一へ にできることはやり切った た。パンサーズが勝つため のバトンを後輩に託した。 の1年間でとても成長でき で悩んだこともあったがこ 山下は「主将としての重み ローガンを掲げた本年度。 (一つの豹の群れ) というス

種目で準優勝、女子立射エ

か、女子伏射エアライフル MIX)で優勝に輝いたほ

アライフルで5位入賞とい

う結果を収めた。

昨年の悔しさを胸に挑ん

という。

「試合中は

瞬間は解放感が大きかった だ本大会。優勝が決まった

練習でやってきたことをで

れの大会に合わせた練習時

インカレでは団

体総合2位 け一今年の

今後の活動に向

|勝てるチームを築いていき

たい」と締めくくった。

|体制の下、周りや部の雰囲

年は優勝を目指したい。新

気を見ながらもしっかりと

投手が登板した全24試合で 「です」。東投手は今季、ヒー 謝を伝えた。山本捕手は東 捕手で最優秀バッテリー賞 ローインタビューのたびに感 に選ばれた。「祐大のおかげ と笑顔を見せた。 今季は東投手と山本祐大

ついて語った。 大きな存在」と山本捕手に であり自分を支えてくれる バッテリーを組んだ。「相棒 れるように取り組んでいく」 と思うが本当のエースにな る期待は大きなものがある

するため、東投手をエース として迎えることとなる。 太投手が米大リーグに挑戦 張ってきたエースの今永昇 |学時代を振り返って東投手 のリーグ優勝に導いた。大 のノーヒットノーランを達成 するなど、本学を3季連続 優勝に向かってみんな

が高くて大変だと思うが

取り組んでもらいたい。 貪欲に勝つことを意識

ることを待ち望んでいるの

で早く優勝してほしい」と

Bとして全国大会に出場す

期待を寄せた。(井上、井本)

に向けて「リーグのレベル

本学硬式野球部の後輩たち



最優秀バッテリー賞に選ばれた(球団提供)

で日々練習して、

東投手は愛工大名電高校出身で2018年に 立命館大学文学部を卒業した(球団提供)

試合に臨

超軽量級で活動していたと 大会に臨んだ。高校時代は が超軽量級で3位入賞を果 撲選手権にて本学体育会相 満の超軽量級に移行し、 kg未満の軽量級から60 撲部の早川奈津美 (心理2) で開催された全日本女子相 合運動公園体育館(宇治市) いう早川は出場する相手選 以前までの階級である65

続く準々決勝で

かごしま国体」(以下、国体) | たので緊張したが、仲間の 応援も力になり優勝するこ 行った。ペアの選手も強かっ きればいいなと思い競技を

体という独特の緊張感があ ARMIXのペアと賞状を手にする田邉 向けて各種目の練習をしつ 会前の練習について田邉は を意識しているという。 つ、どれだけ試合の雰囲気 に近い状況で射撃できるか 国体の1週間後にインカレ 普段の練習では、大会に

|とができた」と決勝試合を| また本大会について「国 |ため、相応の実力をつける は出場できないことが多い | る場において、選手たちが で良かった。しかし決勝に 必要があると感じた」と述 普段通りの射撃をできたの

|た| と語った。 て、田邉は主 動が始まった射撃部におい 間を確保する 国体以降、 将を務める。 体制での活 が難しかっ

|という結果だったので、

来

しているとして つも「立ち

競技に臨む田邉

-試合はとても短く感じるという



催された、全 阜市)にて開 今年7月、岐 2回戦では ンター相撲 (岐阜県岐 2点を課題として挙げると習量の増加と筋力の増強の 発揮することができなかっ 今後について、さらなる練 た」と悔しさをにじませた。 練習通りのパフォーマンスを

識した練習

人一人を

|合いの内容では悔しさが残

るものが多かった。力ずく

で勝利した立ち合いが多く、

心掛けたと

岐阜大会で敗 を喫した選 本女子相撲 一優勝」と意気込んだ。 ともに「目標はやはり全国

一の取り組みの末に下手投げ のまわしを譲らない一進一退 は結果を残せたことに安堵を大会を振り返り、早川 げで快勝したが、準決勝で は寄り倒しを決められ惜敗。 で勝利し、雪辱を果たした。 たかった」と
 と立ち合っ もすくい投 互いに自ら 気持ちが強 | 名度が向上していくと思う。 |そういったことの積み重ね クラブに入会してくれる、 |相撲をしたことがない人が |無を問わず、幅広い人が入 クラブには年齢、経験の有 |まらず京都女子相撲クラブ 会することができるという。 たい」と語った。 積み重ねを大事にしていき ブの会員が大会で優勝する、 今後の展望について「クラ ではコーチを務める早川。 で女子相撲という競技の知 今後も引き続きこのような 選手としての活躍にとど

振り返る早川。 く絶対に勝ち

(大池)

3位入賞に終わった。

かけて二条城

(京都市

10月27日から12月3日

丸御殿の前に「秋燈の道 が登場する。秋燈の道では、

行われ、続いて進むと二の

唐門ではプロジェクション なるとして企画された。

ロジェクショ

と語るこのプ

ンマッピング

京区)にて「NAKED

本企画のテーマの一つである

像が水面に反

プロジェクションマッピング 「待宵の音」

し出された映

、石垣に映

|り、本学池坊いけばな同好

の美しさを味

本学は2025年に開催

の遊び場クラゲ館」(以下、 める」のパビリオン「いのち

学校法人が万博のテーマ事

の神秘のような言葉で説明 術・スポーツ」。漂うクラゲ ことを目指す。クラゲ館で 活躍する8人のプロデュー 設。その成果を未来に残す | と学生・企業

| 多様性、インクルーシブな 催された「いばらき×立命 によるブース 博学生委員会 ントにおいて 地域交流イベ വ ສ] [Asia きキャンパス (OIC) で開 Week 202 また、本学は大阪いばら といった 中島さん |生へ激励を送った。 さないでほしい」と本学学 で作り上げられる機会を逃 Cでの会議も増えるはず。

粘菌のようないのちの躍動感と力強さを表現する ©steAm Inc. & Tetsuo Kobori Architects All Rights

象に残っているという。「石 物を着用したが、城内の雰 と思い、紅葉に合わせて着 女性2人組は「良い機会だ 所を経由し、午前8時45分 て京都市内でも運行される。 蹴上」など11カ所の停留 -前7時45分にBKCを出 この路線は近江鉄道バス ゃ

向け機運醸成

|に毎年来場しているという | KYOTO』では、季節ごと |スオーバーする街イベント NAKED GARDEN ONE リアルとバーチャルがクロ 開催予定の企画について「本 良い写真を撮影できた」と イベントが参画している 最後にネイキッドは今後

むことができた」と笑顔を

FLOWERS」で表現されて|られた。

きた「花見」を紅葉と組み

そこに生け花を取り入れる

| インタラクティブアート 「秋

た。二条城のライトアップ 訪れた観光客が多く見られ ロジェクションマッピング&

また、城内には着物姿で

内堀へ足を進めると、

キッドのアー で体感いただけ 地の魅力をネイ 京都の四季や土 にテーマを設け、 Miitus Marche

大学生の食の貧困ゼロへ

の食材を使っ

山間地域産

岡、南丹エリアの都市近郊

社会福祉法 たお弁当や、

会利用者が製

は11月11日、路線バス「立 連行は、年に1度の片道の 山区)までを結ぶ本路線の 命館大学京都線」を運行し、 み。なぜ本路線は廃止され 近江鉄道(滋賀県彦根市) 留所からも約20人の利用が と京阪三条を結ぶ路線。当 KCから約20人、途中の停 に終点の「京阪三条」に到 着する。今年の運行ではB

者に聞いた。

り友人と来場したという

立命館大学京都線の由来 たが、次第に本数が減少。

立命館大学京都線のバス

一の事業をさらに知っていた |れば乗車していただき当社 が変更され、 は始発停留所

Marche」が開かれている。 笠キャンパス西側広場では一|といった社会課題も関わっ 社団法人「Miitus Social 毎週木・金曜日の昼、衣 | 化や障がい者の社会的包摂

利用回数無制限!

充実の

面接対策

|模索してきた。今後の活動 |まざまな社会テーマを重ね について「現在、学食への の供給ができるように長年 には毎日長蛇の列が見られ 学生もいる。景井教授はさ る。中には、昼食を諦める 合わせ、学生に健康的な食

指すなら

公務員指導

実績35年以上の

カリキュラム

※キャンペーンには条件がございます。詳細につきましては LEC京都駅前本校までお問合せいただくか、セミナー・個別 相談をご利用ください

その解決を目指す。Miitus Marche では、京北から亀 学部の景井充教授によって Miitus Social Design は 約1時間の昼休み、食堂

|を要するため」だと説明し |場合に手続きに時間や手間 線運行を再開するとなった 度廃止をしてしまうと、 受けている路線であり、 し「今回のような運行の他 当社で唯一京都市内で路線 対し「立命館大学京都線は 鉄道は本紙の問い合わせに バスとして運行する認可を 近江鉄道は本学学生に対

日市駅

(滋賀県東近江市)

時は毎日1便運行されてい

路開通当初に誕生した、八

は1963年の名神高速道

立命館大生のための





では、なぜ年に1度の運

2019年からは運行が年

以回 ZOOM の場合こちらからご予約ください。 ✓ □ I - TY-CZT 京都駅前本校の担任講師が公務員の仕事内容や試験制度についてご説明します!

公務員専門スタッフとの 個別相談 対面 Zoom TEL









上ご 東京リーガルマインド www.lec-jp.com/school/k



木田智也さん 法学部在学中合格 (最終合格先)国家一般職、国税専門官、裁判所事務官 LECで受講してよかったことは担任相談や面接対策が充実していることです。特に面接練習は早い時期から利用できるので

オススメです。また教材が家まで届くことも魅力でしたし、キャッシュバック制度によりお得に受講することができました。

人期間限定/ 2023年12/1~2024年4/30 までに対象コースをお申込

キャッシュバック制度

立命館大生限定

サポート

価格 ※